## Levex - Blog

https://www.levexsa.com/

## Impulso en la eficiencia: el controlador DNPR de AVEVA duplica las unidades de 512 a 1024, transformando la gestión de datos y optimizando procesos industriales.

En el mundo de la gestión de datos industriales, la tecnología de AVEVA se destaca por su constante evolución y mejora. Un reciente desarrollo significativo es la actualización del controlador DNPR, que ha incrementado la capacidad de unidades de 512 a 1024. Este avance no solo optimiza la gestión de datos, sino que también permite a las empresas escalar sus operaciones de manera más eficiente. Con esta mejora, los usuarios podrán manejar un mayor volumen de datos simultáneamente, maximizando la integración y el análisis en tiempo real. Esto resulta esencial para las empresas que buscan una mayor agilidad y precisión en sus procesos operativos. Un aumento en la capacidad de unidades significa más opciones y flexibilidad, lo que se traduce en una toma de decisiones más informada. Mantente al día con estas innovaciones para asegurar que tu empresa se beneficie de las últimas tecnologías y mantenga una ventaja competitiva en la industria.

## Link to Original article:

https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710362